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          Congrès FCPE 67 

Molsheim 
Samedi 1er mars 2025, 9h-13h30 

 
30 personnes présentes, de nombreux conseils locaux représentés (Brumath, 
Haguenau, Molsheim, Kleber, Branly, Pontonniers, Rosheim, Illkirch, Schumann, 
collège de l’Esplanade, Marckolsheim,...) 
 

 
 
• Ouverture du congrès – Mot d’accueil du conseil local de Molsheim 
4100 élèves représentés, environ 90 élu.e.s. 
 
• Partie statutaire  
- Rapport annuel du secrétaire général - Approuvé 
- Bilan financier - Approuvé 
- Rapport moral du président - Approuvé 
- Présentation des candidats au conseil d’administration et élection 
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Sortants : 
- Lysianne Aubertin-Doute, administratice 
- Lionel Boyon, président 
- Ghislaine Hbali, administratrice 
- Séverine Magdelaine, trésorière 
 
Sont élues : 
- Aurélie Guenet, administratrice 
- Rosa Meloni, administratrice  
- Sophie Mosser, administratrice 

 
•  L’actualité en échanges : conseils locaux, FCPE, Éducation nationale…  
- Adhésions à comment faire adhérer un maximum de personnes et à minima 

nos élu.e.s dans les établissements ? 
- Absences non-remplacées de personnels enseignants à plateforme 

ouyapacours, Aesh,...), action en justice de parents à Amboise,... 
 
• Présentation et échanges autour d’un projet de recherche  

 
Projet de recherche mené par Hélène Le Levier, Maitresse de conférences en 
sciences du langage, Université de Strasbourg, INSPÉ de l'académie de 
Strasbourg, LiLPa, et présidente du conseil local des Pontonniers. 
 
Ancienne enseignante de français, elle forme maintenant les futurs enseignants, 
essentiellement en didactique de la grammaire et de l’orthographe.  
En tant que chercheuse, elle est en train de monter un projet de recherche 
centré autour de la communication écrite entre le collège et les parents. Il en 
interroge/questionne les origines, modalités, difficultés/problèmes 
rencontré(e)s, et conséquences sur la scolarité des enfants et le lien entre 
l’institution et les parents. 
 
Les échanges furent très riches et intéressants ! 
Le congrès s’est ensuite terminé par un mot du président et un verre de l’amitié, 
autour de 13h30. 
 
 


